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武蔵野市農業委員会 

  



 

 

令和３年第４回農業委員会全員協議会 議事録 

 

 

１ 日時  令和３年８月 25日（月曜日）午前９時 30分 

 

２ 場所  武蔵野市役所西棟８階 812会議室 

 

３ 協議・報告事項 

  (1) 農地法第４条第１項第８号の規定による農地転用届出について 

  (2) 農地法第５条第１項第７号の規定による農地転用届出について 

  (3) 農地等の異動事実の通知書について 

  (4) 生産緑地地区等改善通知等の報告について 

  (5) 農地パトロールについて 

  (6) 指導農業士の推薦について 

  (7) 農業委員会だより第 17号について 

  (8) 令和３年度夏野菜品評会について 

  (9) 令和３年度農産物品評会について 

  (10) 令和３年度行政視察について 

  (11) 令和３年度農家見学会について 

  (12) 農業委員会法第 53条に基づく東京都への意見の提出について 

  (13) その他 会議等日程 

 

４ 出席委員 

１番 榎 本 一 宏 君 ２番 田 中 恒 男 君 

３番 榎 本 英 明 君 ４番 松 本 正 人 君 

５番 後 藤 幸 治 君 ６番 船 木 忠 秋 君 

７番 田邊安輝子 君 ８番 櫻 井 義 則 君 

９番 北 沢 俊 春 君 10番 下 田 誠 一 君 

11番 坂 本 和 人 君 12番 大 坂 新 一 君 

      

 

５ 欠席委員 

13番 齋 藤 久 枝 君 14番 大 谷 壽 子 君 

 

６ 委員以外の出席者  なし  



 

 

８ 事務に従事した職員 

局 長 吉 崎 勝 哉 君 

係 長 合 田 宇 宏 君 

主 任 荒 井 祐 一 君 

主 任 森 麻 衣 子 君 

 

 

 

    〔東京都農業共済組合より収入保険の説明〕 

 

 

 

事務局長  ただいまより令和３年第４回農業委員会全員協議会を開催し

たいと存じます。 

 会長、お願いいたします。 

 

会長  ただいまより、農業委員会全員協議会を開催いたします。緊急

事態宣言下ではございますが、行政委員会については開催しても

問題ないこととなっておりますので、よろしくお願いいたしま

す。 

 本日は協議会ですので、会議の成立についての報告はありませ

ん。 

 本日、齋藤委員、大谷委員から欠席のご連絡をいただいており

ます。 

 

 署名委員は、議席番号順で、７番田邊委員、８番櫻井委員にお

願いします。 

 

会長  それでは、協議・報告事項に入ります。 

 （１）農地法第４条第１項第８号の規定による農地転用届出に

ついて、（２）農地法第５条第１項第７号の規定による農地転用

届出について、（３）農地等の異動事実の通知書について の３

件を合わせて事務局より説明を求めます。 

 

事務局    〔事務局説明〕 

 



 

 

会長  以上について、何かご質問等ございますか。 

 

   〔質疑なし〕 

 

会長  次に（４）生産緑地地区等改善通知等の報告について 事務局

より説明を求めます。 

 

事務局    〔事務局説明〕 

 

会長  以上について、何かご質問等ございますか。 

 

   〔質疑応答〕 

   ※個人情報のため、内容については割愛。 

 

会長  次に（５）農地パトロールについて 事務局より説明を求めま

す。 

 

事務局    〔事務局説明〕 

   〔担当地区ごとに日程調整〕 

 

会長  以上について、何かご質問等ございますか。 

 

   〔質疑なし〕 

 

会長  次に（６）指導農業士の推薦について 事務局より説明を求め

ます。 

 

事務局    〔事務局説明〕 

 

会長  どなたか立候補したい方はいらっしゃいますでしょうか。検討

される場合は、事務局までお願いします。 

 

会長  次に（７）農業委員会だより第 17 号について 編集委員会の

田中顧問より報告があります。 

 

２番 田中会長職  編集委員会の顧問より報告させていただきます。 



 

 

務代理者  農業委員会だよりについては、１号毎にメンバーを変えて編集

を行っていましたが、１号毎で変更になってしまうとせっかく慣

れてきたところで交代となってしまうため、２号連続で携わって

いただくこととしました。 

 そこで、私と田邊委員長と櫻井委員長で話し合い、今回の 17

号・18号は、松本委員、下田委員、大谷委員に携わっていただく

ことをご提案しますが、よろしいでしょうか。 

 

    〔委員一同 異議なし〕 

 

２番 田中会長職

務代理者 

 ありがとうございます。 

 それでは、担当の委員の方よろしくお願いします。 

 

会長  次に（８）令和３年度夏野菜品評会について 事務局より説明

を求めます。 

 

事務局    〔事務局説明〕 

 

会長  以上について、何かご質問等ございますか。 

 

   〔質疑なし〕 

 

会長  次に（９）令和３年度農産物品評会について 事務局より説明

を求めます。 

 

事務局    〔事務局説明〕 

 

２番田中会長職務

代理者 

 〔運営委員会での中止の協議結果報告〕 

 

 

会長  それでは、令和３年度農産物品評会は中止といたします。 

 これから市長へ報告に行きますが、来年度には盛大にできるよ

うにお伝えする予定です。 

 何かご質問等はございますでしょうか。 

 

   〔質疑なし〕 



 

 

会長  それでは、次に(10)令和３年度行政視察について 事務局より

説明を求めます。 

 

事務局    〔事務局説明〕 

 

会長  視察も中止ということです。 

 来年度は宿泊になるんでしたっけ。 

 

事務局  来年度は、予算化して遠方に行けるようにしたいと考えており

ます。 

 

会長  委員の改選から一度も視察ができていないので、来年度はでき

るようにしたいと思います。 

 

 以上について、何かご質問等ございますか。 

 

   〔質疑なし〕 

 

会長  次に(11)令和３年度農家見学会について 事務局より説明を

求めます。 

 

事務局    〔事務局説明〕 

 

会長  皆さんからご意見を伺いたいと思いますが、いかがですか。 

 

12番 大坂委員  昨年大好評だったので、やれたらとは思うのですが、若年層の

感染も増えているので、まん延防止でも中止はしたほうがいいの

ではないかなと思います。 

 

11番 坂本委員  去年大好評で、子ども達の笑顔もとてもよかったのですが、大

坂委員からもあったように、最近は若年層も感染するということ

で、中止がいいと思います。 

 

６番 船木委員  この状況なら仕方ないと思います。去年のはすごくよかったけ

ど、今年は無理だと思います。 

 



 

 

２番 田中会長職

務代理者 

 この事業とは別に体験をやっていますが、小学校の栄養士さん

からは、昨年はできなかったから今年はやってほしいとの連絡が

ありました。 

 学校としてのコロナ対策ができているのならいいのですが、個

人的には中止がいいと思います。ただ、やりたいと思っている人

がいるのも事実です。 

 

９番 北沢委員  畑は外なので、これもだめとなると、全部がだめになってしま

う。市民が参加できる事業がほとんど中止になっているので、農

業が最後の砦じゃないかなと思っているのですが、世間体も考え

ると致し方ないのかなと思います。 

 

７番 田邊委員  延期という考えはないのでしょうか。 

 ワクチンも普及してきているし、年が明けたときにもう一度考

える等はいかがでしょう。ただ、１月・２月が対応できるかは問

題ですが。 

 

８番 櫻井委員  準備作業はできるけど、収穫は難しいと思います。 

 今年は小学校の茶摘みの受入れをしましたが、とてもよかった

のですが、父兄や先生によってもリスクを感じる人もいるので、

様子を見たいという気持ちもあります。ただ、募集の関係もある

ので、延期して中止というのもあり得ると思います。 

 

会長  そうしましたら、毎月この件について協議してもよろしいでし

ょうか。できる方向で前向きに検討していきたいと思います。 

 

事務局  募集等も含めスケジュール感を確認させていただきたいと思

います。 

 

会長  それでは（12）農業委員会法第 53 条に基づく東京都への意見

の提出について 私より報告します。 

   〔報告〕 

 

会長  最後に（13）その他 会議等日程 について、事務局より説明

を求めます。 

 



 

 

事務局    〔事務局説明〕 

 

会長  最後に委員の皆様や事務局から何かございますでしょうか。 

 

 特になければ、以上をもちまして、本日の全員協議会を終了い

たします。 

 編集委員の担当の方は、午後も編集会議がありますので、長丁

場ではございますが、よろしくお願いいたします。 

 ご協力ありがとうございました。 

 

 

                       閉会時刻 午前 11時 45分 


